



Sellan puente Hidalgo con alambradas de cuchillas

▶ Las autoridades estadounidenses mantienen blindado el paso en uno de los carriles a mitad del Puente Internacional Reynosa-Hidalgo con la instalación de una alambrada con cuchillas y barreras de concreto, ante el riesgo de una eventual incursión por la fuerza hacia territorio de Texas.

FILTRO DE REVISIONES ■ REYNOSA

Valor del ejemplar:
Méx. U.S.
Lun a Sáb \$15.00 \$1.00
Domingo \$20.00 \$1.50

EL MANANA

Año LXIX
www.elmanana.com
46 Págs. 7 Secciones

VIERNES 17 DE MAYO DE 2019

GRAN DIARIO INDEPENDIENTE

▶ No hay amenaza del crimen en Tamaulipas ◀

Va elección segura

Reunión del Grupo de Coordinación para Prevenir y Atender Delitos Electorales

Ciudad Victoria, Tam.
El Mañana / Staff

Autoridades estatales y federales en materia de seguridad, así como instituciones electorales, que integran el Grupo de Coordinación para la prevención y atención de delitos electorales, informaron ayer que en Tamaulipas no hay amenazas de la delincuencia organizada en contra del proceso electoral.

La información fue dada a conocer durante la reunión celebrada en el Salón Independencia de Palacio de Gobierno, en donde se compartió el escenario de seguridad en la entidad rumbo al ejercicio democrático del 2 de junio, así como las acciones para prevenir los delitos electorales y garantizar una jornada electoral segura y en paz.

De cara a los comicios del 2 de junio, los integrantes de este

grupo, fueron puntuales en señalar que no hay una sola denuncia en las diversas instituciones electorales y de seguridad, por amenazas de la delincuencia organizada en contra de la jornada electoral.

La disponibilidad del jefe del Ejecutivo Estatal en Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, para colaborar en todas y cada una de las acciones que garanticen el desarrollo de una jornada electoral transparente, democrática, en paz y con estricto apego a la legalidad, quedó manifiesta por parte de la Subsecretaría de Legalidad y Servicios Gubernamentales, Gloria Garza Jiménez, quien presidió la reunión.

Durante el desarrollo de la reunión quedó de manifiesto la plena coordinación entre los órdenes federales y estatales para el desarrollo de la jornada electoral del próximo 2 de junio del presente año.

CLIMA DE NORMALIDAD

Al término del encuentro, los integrantes del Grupo de Coordinación, definieron varios acuerdos para mantenerse comprometidos con la corresponsabilidad de cada instancia, federal y local, en el marco del proceso electoral y se concluyó que por el momento se presenta un



CONCRETAN ACUERDOS INSTANCIAS Y CORPORACIONES

▶ Participaron en los trabajos de esta reunión Rafael Sánchez Chavarría, Secretario Técnico de la Oficina del Gobernador y Alejandro Hernández Ostría, Agente del Ministerio Público Fiscalía Delitos Electorales.
▶ Juan de Dios Delgadillo Cabañas, Coordinador Ejecutivo de la Fiscalía Estatal del Estado en Tamaulipas; José Luis Arroyo Negrete, Jefe de Monitoreo del Centro de Comando, Control, Comunicación y Cómputo C4.
▶ Eliseo Castillo Tejeda, Delegado de Secretaría de Gobernación (SEGOB) en Tamaulipas; César Azuara Lárraga, de la Fiscalía General de la República, Delegación Tamaulipas.
▶ Julio César Gómez Torres, Director de Operaciones de la Policía Estatal de la Secretaría de Seguridad Pública y Alberto Valdovinos Luis, Representante del Secretario de Seguridad Pública.

▶ También estuvieron presentes David Chávez Torres, Subdelegado del CNI en Tamaulipas así como el Inspector General Renato Pedro Ceballos Dow, titular de la Estación Victoria de la Coordinación Estatal de la Policía Federal.
▶ Rodolfo Manuel Jiménez Arenas, representante de la SEMAR y el teniente coronel Horacio González Rosas, Segundo Comandante del 77 Batallón de Infantería (Sedena).
▶ Por parte de las instancias electorales María de los Angeles Quintero Rentería, Consejera Presidenta del Instituto Electoral de Tamaulipas; Olga Alicia Castro Ramírez, Vocal Ejecutiva de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral e Iván Guadalupe Zapata Medina, representante de la Fiscalía General de Justicia de Tamaulipas.

clima de normalidad y no existen denuncias de amenazas o hechos que trastoken el desarrollo de un proceso tranquilo y en paz el próximo 2 de junio.

También se dio a conocer el dispositivo que se establecerá durante la Jornada Electoral para preservar la seguridad y la paz, así como las acciones para

prevenir los delitos electorales y garantizar una jornada electoral segura y en paz.

Los participantes de las instituciones electorales, de las ins-

tancias de seguridad local y federal refrendaron el compromiso de mantener la coordinación en los trabajos competentes durante el proceso electoral local.

Halla Corte vicios en ley de salarios

Ciudad de México
Agencia SUN

La Ley Federal de Remuneraciones de los Servidores Públicos fue aprobada con graves violaciones de procedimiento que ameritan su invalidez total, concluyó, por 6 votos contra 5, la Suprema Corte de Justicia.

La postura, sin embargo, no alcanzó los ocho votos necesarios para invalidar la ley por estarazón, por lo que esta parte del caso fue desestimada, y no habrá pronunciamiento de la Corte en la sentencia final.

Está pendiente aún el argumento más importante: que la ley es inválida porque no fija parámetro alguno para deter-

minar el salario del Presidente de la República, tope para todos los demás funcionarios, mismo que se discutirá el lunes.

La Cámara de Diputados aprobó la ley casi siete años después de haber recibido la minuta del Senado, sin que se hubiera dictaminado en comisiones, desechando todas las objeciones de la oposición, y produciendo una norma desfasada del contexto legal vigente.

En consecuencia, se violó el artículo 72 de la Constitución, que ordena la discusión "sucesiva" de las iniciativas.



Dan primer rugido

▶ El León propinó el primer golpe a las Águilas del América en el juego de ida de la semifinal en duelo disputado anoche en La Corregidora, Querétaro. / DEPORTES

Desfogan frontera; migrantes a Florida

Reubicará EU a indocumentados debido a saturación de albergues

Fort Lauderdale, Florida
Agencia AP

Las autoridades de Florida se preparan frenéticamente para recibir a inmigrantes enviados por el gobierno federal debido al aumento en el número de personas alojadas en la frontera entre México y Estados Unidos, dijeron funcionarios el jueves.

El alcalde del Condado Broward, Mark Bogen, dijo que las autoridades de su comunidad y del vecino Condado Palm Beach fueron alertadas por el gobierno federal de que más de 100 inmigrantes serían enviados por avión cada semana a sus condados, empezando dentro



■ HACINAMIENTO. Más de 100 inmigrantes serán enviados por avión cada semana a condados de Florida.

de unas dos semanas. No se han designado albergues y no hay financiamiento federal asignado para albergar, alimentar o protegerlos, agregó Bogen.

El alcalde demócrata dijo que era una "crisis humanitaria" y advirtió que muchos podrían convertirse en indigentes.

El jefe de Policía del Condado Palm Beach, Ric Bradshaw, dijo

que fue notificado de los planes en la oficina de la Patrulla Fronteriza en Miami, y que un total de 1,000 personas por mes serían traídas a los dos condados desde el área de El Paso, Texas.



9771870230002